

Environnement-Santé-Travail : l'Anses lance deux appels à projets



28 octobre 2020 [Témoignages](#) 2 visites

L'Anses a lancé le 22 octobre ses appels à projets de recherche annuels dans le cadre du Programme national de recherche Environnement-Santé-Travail (PNR EST) mobilisant environ 4,5 millions d'euros : un appel à projets général sur les thèmes santé-environnement et santé-travail et un deuxième appel spécifique sur le thème « radiofréquences et santé ».



Échelle(s) spatiale(s) de l'action

- [Nationale](#)

Voir en ligne : <https://www.ademe.fr/actualites#act...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)